

Essence: Doux enfants, ce monde impur est un vieux village. Il n'est pas digne pour vous d'y vivre. Vous devez maintenant aller dans le nouveau monde pur.

Question: Quelle méthode en particulier le Père donne-t-Il à Ses enfants afin qu'ils progressent ?

Réponse: Les enfants, soyez obéissants et continuez à suivre les directives de BapDada. Bap et Dada sont ensemble. Par conséquent, si les directives de Brahma causent un tort ou un autre, le Père est *responsable* et Il rectifiera tout. Ne suivez pas vos propres directives. Continuez à avancer en considérant que ces sont les directives de Shiv Baba et vous ferez beaucoup de progrès.

Om shanti. La chose principale que le Père vous explique, les enfants spirituels, est la suivante : asseyez-vous ici avec la foi que vous êtes des âmes, souvenez-vous du Père et toute votre peine sera enlevée. Certaines personnes donnent des bénédictions. Le Père dit : les enfants, toute votre peine sera éliminée ; considérez simplement que vous êtes des âmes et souvenez-vous du Père. C'est extrêmement facile. C'est l'ancien Raja Yoga facile de Bhârat. Bien que vous disiez "*ancien*", cela doit correspondre à un certain *laps* de temps. Même si vous dites : "*Il y a bien, bien longtemps*", cela fait combien de temps ? Le Père explique : Je vous ai enseigné le Raja Yoga il y a exactement 5000 ans. Personne, excepté le Père ne peut l'expliquer, et personne à part vous, les enfants, ne peut le comprendre. On s'est souvenu que les âmes, les enfants, étaient restés séparés du Père, de l'Âme Suprême, pendant longtemps. Le Père dit également : vous êtes devenues impures tout en descendant l'escalier. Vous vous souvenez maintenant de tout. Tout le monde implore : "Ô Purificateur !" A l'âge de fer il n'y a que des êtres impurs. A l'âge d'or, il n'y a que des êtres purs. C'est le monde pur. Ce vieux monde impur n'est pas digne de vous. Mais l'influence de Maya n'est pas moindre. Vous pouvez voir qu'ici, ils construisent des bâtiments de 100 ou 125 étages. On dit que ce sont les *splendeurs* de Maya. La splendeur de Maya est telle que même si vous invitez quelqu'un à aller au paradis, il vous dira qu'il y est déjà. C'est ce que l'on appelle la splendeur de Maya. Cependant les enfants, vous comprenez qu'il s'agit d'un vieux village. On l'appelle l'enfer, le vieux monde, et ce sont aussi les profondeurs extrêmes de l'enfer. L'âge d'or est appelé le paradis. Ces mots sont déjà utilisés. Tout le monde appelle cela le monde *vicioux*. Le paradis était le *monde sans vice*. Le paradis est appelé le *monde sans vice* et l'enfer, le *monde vicieux*. Pourquoi les êtres humains ne comprennent-ils pas une chose aussi simple ? Ils font l'expérience de tant de peine ! Il ne cesse d'y avoir tant de guerres et de conflits. Jour après jour, ils fabriquent des *bombes* qui font de plus en plus de morts. Mais les êtres humains qui ont un intellect dégradé ne réalisent pas ce qui va se passer. Personne, excepté le Père ne peut expliquer ce qui va se passer. Le nouveau monde est en train d'être établi d'une façon incognito, et le vieux monde va être détruit. Les enfants, on vous appelle des *guerriers* incognito. Quelqu'un comprend-il que vous êtes en guerre ? Vous êtes en guerre contre les cinq vices. Vous demandez à tout le monde de devenir pur. Vous êtes tous les enfants du Père unique. Les enfants de Prajapita Brahma sont tous frères et sœurs. Vous devez l'expliquer de la bonne façon. Prajapita Brahma a de nombreux enfants ; il n'en a pas qu'un. Son nom même est "Père de l'Humanité" (Prajapita). Jamais un père physique ne pourrait être appelé "Père de l'Humanité." Puisqu'il est Prajapita Brahma, tous ses enfants doivent être frères et sœurs, des Brahma Kumars et Kumaris. Mais ils ne le comprennent pas ; c'est comme si leur intellect s'était pétrifié. Ils n'essaient même pas de comprendre. Les enfants de Prajapita Brahma sont tous frères et sœurs ; ils ne peuvent donc pas s'adonner au vice. Il est essentiel de faire figurer le mot "Prajapita" sur l'*écriteau* ; vous devez vraiment l'écrire. Si vous écrivez juste "Brahma", cela n'aura pas autant d'impact. Il faut donc écrire les mots

exacts sur l'écriveau. C'est vraiment essentiel. De nos jours certaines *femmes* portent même le nom de Brahma. Comme ils sont à court d'idées, ils ont donné des noms d'*hommes* aux *femmes*. Où vont-ils chercher tous ces noms ? Tout se déroule en fonction du *plan* du *drama*. Être fidèle et obéissant envers le Père, ce n'est pas comme aller chez sa tante ! Bap et Dada sont ensemble. Vous ne pouvez pas savoir lequel des deux parle. C'est pour cette raison que Shiv Baba dit : les gens sont incapables de comprendre Mes directives. Que vous entendiez quelque chose de vrai ou de faux, considérez toujours que c'est Shiv Baba qui vous le dit et Il sera *responsable*. Même si celui-ci dit quelque chose qui cause du tort, Celui-là est *responsable* et remettra tout dans l'ordre. Considérez toujours que ce sont les directives de Shiv Baba et vous ferez beaucoup de progrès. Mais pour certains d'entre vous, cela semble difficile à comprendre ; vous continuez alors à suivre vos propres directives. Le Père vient de tellement loin pour vous donner Ses *directives* et vous les expliquer. Personne d'autre ne possède cette *connaissance spirituelle*. Pensez-y tout au long de la journée. Que devriez-vous écrire afin que les gens comprennent ? Vous devriez écrire des mots tellement simples que le regard des gens s'y arrête. Vous devriez expliquer de telle sorte que personne n'ait besoin de poser de questions. Dites-leur que le Père dit : considérez que vous êtes des âmes, souvenez-vous de Moi et toute votre peine disparaîtra. Ceux qui restent dans le souvenir revendiqueront un haut statut. Il n'est question que d'une *seconde*. Certains posent tant de questions ! Vous ne devez pas répondre à toutes. Dites-leur : "Ne posez pas tant de questions ! Tout d'abord, ayez la foi en une seule chose ! Si vous vous perdez dans une *jungle* de questions, vous ne pourrez pas en sortir." C'est comme lorsque les gens sont perdus dans le *brouillard* et qu'ils ne peuvent plus retrouver leur chemin ; c'est la même chose ici. Les gens sont piégés par Maya. Par conséquent, commencez par leur dire une seule chose : "Vous êtes des âmes impérissables. Le Père est également impérissable et Il est le Purificateur. Vous êtes impures. Vous devez maintenant soit rentrer à la Maison, soit aller dans le nouveau monde." Jusqu'à la fin, les âmes continueront à descendre dans ce vieux monde. Ceux qui n'étudient pas pleinement viendront à la fin. Le compte est clair, et l'on peut comprendre à la façon dont on étudie qui viendra en premier. C'est ce que l'on voit aussi à l'*école*. Courez vers le but, touchez-le et revenez ! Celui qui revient le premier reçoit un prix. Ici, c'est illimité. Le prix que vous recevez est illimité. Le Père dit : restez sur le pèlerinage du souvenir. Vous devez vous imprégner de vertus divines. C'est ici que vous devez vous remplir de toutes les vertus, et c'est pour cela que Baba vous demande de tenir un *bilan*. Tenez votre *bilan* du pèlerinage du souvenir et vous connaîtrez votre compte de pertes et profits. Cependant, certains enfants ne le font pas. Les enfants, Baba vous demande de le faire, mais vous ne le faites pas. Très peu le font et c'est pour cela qu'un très petit chapelet est créé. Seuls 8 recevront la *bourse* la plus élevée, et ensuite 108 auront des points *supplémentaires*. Qui obtiendra les points *supplémentaires* ? Ceux qui doivent devenir les empereurs et les impératrices. Il n'existe qu'une très petite différence. Le Père dit : tout d'abord considérez que vous êtes des âmes et souvenez-vous du Père. C'est le pèlerinage du souvenir. Donnez juste ce *message* du Père. Il n'est pas nécessaire de trop parler. Dites simplement : "Manmanabhav ! Renoncez à toutes les relations du corps ! Sortez toutes les âmes du vieux monde de votre intellect parce que vous devez maintenant devenir sans corps et rentrer à la Maison." Baba vous le rappelle lorsque vous êtes ici, mais ensuite, tout au long de la journée, vous L'oubliez et vous ne suivez pas non plus shrimat ; cela ne reste pas dans votre intellect. Le Père dit : si vous voulez aller dans le nouveau monde, changez de tamopradhan en satopradhan. Le Père vous a donné votre fortune du royaume, et ensuite vous l'avez perdu au fil de vos 84 vies. Il n'est pas question de centaines de milliers d'années. Beaucoup d'enfants ne connaissent pas Alpha, et ils ne cessent de poser beaucoup de questions. Le Père dit : tout d'abord, souvenez-vous constamment de Moi seul et vos péchés seront coupés. Imprégnez-vous également de vertus divines et vous deviendrez des déités. Ce n'est pas la peine de demander autre chose. Lorsqu'ils

ne comprennent pas Alpha et continuent à parler de bêta et de thêta, cela vous perturbe et vous afflige. Le Père dit : en commençant pas comprendre Alpha, vous comprendrez tout. En Me comprenant grâce à Moi, vous en viendrez également à tout appréhender. Il ne vous restera plus rien à comprendre. C'est pour cela que l'on vous donne 7 jours. Vous pouvez assimiler beaucoup de choses en 7 jours. Cependant, ceux qui comprennent sont numberwise. Certains ne comprennent rien du tout. Comment pourront-ils devenir des rois et des reines ? Règneront-ils sur une seule personne ? Chacun doit créer ses propres sujets. Beaucoup de *temps* est gaspillé. Le Père dit qu'ils sont pauvres et sans défense. Peu importe la position qu'ils occupent, le Père sait que tout cela va finir en poussière. Il reste peu de temps. Au moment de la destruction, ceux qui ont un intellect non aimant seront détruits. Vous pouvez comprendre que vous, les âmes, avez un intellect tellement aimant. Certains disent qu'ils sont incapables de rester dans le souvenir pendant plus d'une ou deux heures. N'aimez-vous votre père physique que pendant une heure ou deux ? Vous répétez "Baba, Baba" tout au long de la journée. Ici, même quand vous dites "Baba, Baba", il n'y a pas cet amour profond. On vous demande sans cesse de vous souvenir de Shiv Baba. Vous devez avoir un vrai souvenir. Vous ne devez pas essayer d'être trop intelligents à ce propos. Beaucoup disent : "Je me souviens beaucoup de Shiv Baba." Dans ce cas, ils devraient voler ! "Baba, je vais maintenant partir en *service* pour apporter du bénéfice à beaucoup d'âmes." Plus vous donnerez ce message, plus vous resterez dans le souvenir. De nombreuses filles disent qu'elles sont dans les liens. Mais le monde entier est dans les liens ! Ces liens doivent être coupés avec habileté. Il existe de nombreuses méthodes. Par exemple, si vous deviez mourir demain, qui s'occuperaient de vos enfants ? Assurément une personne ou une autre viendrait s'occuper d'eux. Sur le chemin de l'ignorance, vous pourriez même vous remarier. Aujourd'hui, se remarier est un gros problème. Donnez simplement à quelqu'un un peu d'argent et dites-lui de s'occuper des enfants. Dans cette vie, vous mourrez de votre vivant. Si vous mourrez vivants, qui s'occupera de tout à votre place ? Engagez une *nourrice*. Que ne peut-on accomplir avec de l'argent ? Vous devez absolument vous libérer de vos liens. Ceux qui ont un intérêt profond pour le *service* iront faire du service en courant ; ils sont morts à ce monde. Ici, le Père dit : vous devez également élever vos parents, vos amis et vos proches. Donnez à tout le monde le message de Manmanabhav afin qu'ils puissent changer de tamopradhan en satopradhan. Seul le Père peut vous dire cela. Tous les autres descendant de là-haut. Puis leurs disciples descendant après eux. Le *Christ* a fait descendre tous ses disciples à sa suite. Lorsque, après avoir joué leurs *rôles*, ils n'ont plus aucune paix en eux, ils aspirent à la retrouver. Ils résidaient en paix et ont dû suivre leur *précepteur* (*prophète*) jusqu'ici. Ils disent ensuite : "Ô Purificateur, viens !" Voyez comment cette pièce de théâtre est faite ! Ils viendront à la fin pour accomplir leur but. Certains enfants ont eu des visions. Ils viendront atteindre leur but de devenir Manmanabhav. Vous êtes en train de changer de *mendiants* en *princes*. Ceux qui sont riches en ce moment deviendront des *mendiants*. C'est *extraordinaire* ! Personne ne connaît cette pièce de théâtre. Le royaume entier est en train d'être établi. Là-bas, certains seront pauvres aussi. Un intellect très clairvoyant est nécessaire pour comprendre tout cela. A la fin, vous aurez des visions sur la façon dont vous serez tous *transférés*. Vous étudiez pour le nouveau monde. Vous êtes maintenant à la confluence. Lorsque vous aurez fini d'étudier, vous *passerez* l'examen et irez dans le clan des déités. Actuellement, vous êtes dans le clan Brahmine. Personne d'autre ne peut comprendre ces choses. Il n'entre dans l'intellect de personne que c'est Dieu qui enseigne, pas même un peu. Dieu l'Incorporel vient vraiment ici. Ce *drama* est créé de façon tellement *merveilleuse* ! Vous comprenez le drama et vous jouez votre *rôle*. Vous devez utiliser l'image de la Trimurti pour expliquer que l'établissement a lieu à travers Brahma. La destruction aura lieu *automatiquement*. Ils ont simplement donné un nom. Ce *drama* est prédestiné. Le plus important est de vous considérer comme des âmes et de vous souvenir du Père afin que votre rouille puisse être éliminée. Plus vous étudiez à

l'école, plus votre revenu est élevé. Ici vous recevez *santé* et *richesse* pour 21 vies ; ce n'est pas rien ! Actuellement, même si quelqu'un est *riche*, ses enfants et ses petits-enfants n'auront pas le *temps* d'en profiter. Le père (Brahma) a utilisé tout ce qu'il avait pour le service. En faisant cela, il a tellement accumulé ! Ce ne sera pas le cas des richesses de tout le monde. Il existe de nombreux millionnaires, mais leurs richesses ne seront pas utilisées. Le Père ne les acceptera pas, sinon Il devra en donner le retour. Achcha.

Aux très doux enfants bien-aimés, longtemps perdus et maintenant retrouvés, amour, souvenir et bonjour de la Mère, du Père, BapDada. Le Père Spirituel dit namaste aux enfants spirituels.

Essence pour la dharna:

1. Créez des méthodes pour couper vos liens. Ayez un amour profond dans le cœur pour le Père. Donnez à tous Son message et apportez du bénéfice à chacun.
2. Comprenez cette pièce de théâtre illimitée avec un intellect clairvoyant. Prêtez une attention totale à cette étude qui consiste à changer de *mendiants* en *princes*. Tenez un vrai *bilan* du souvenir.

Bénédiction: Puissiez-vous être des bienfaiteurs du monde en gardant la graine de vos pensées emplie de bons souhaits.

De même que l'essence d'un arbre entier est fondu dans sa graine, faites en sorte que la graine de vos pensées ait de bons souhaits pour chaque âme, ainsi que pour la matière. Que chacune de vos pensées soit emplie de la douceur et de l'essence de rendre toutes les âmes égales au Père, de renforcer les âmes faibles et de rendre toujours heureuses et paisibles les âmes malheureuses et agitées. Que nulle pensée ne soit dépourvue de cette douceur, c'est-à-dire qu'elle ne soit pas gaspillée, qu'elle soit puissante et empreinte de bienveillance. On pourra alors dire que vous êtes des âmes bienfaisantes du monde, comme le Père.

Devise: : Au lieu d'avoir peur du chaos de Maya, continuez à célébrer le plaisir de la rencontre avec Dieu.

*** OM SHANTI ***

Signal avyakt : Soyez maintenant profondément concernés par le fait de devenir complets et karmateet.

Afin de devenir karmateet, augmentez la pratique d'être sans corps (bodiless). Aucun des liens du corps, des gens, des comforts matériels, de la nature et des sanskars ne devrait vous attirer. Ce sont ces liens qui enserrent l'âme. Pour vous en libérer, pratiquez le fait d'être immunisés, c'est-à-dire détachés et aimants.